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Bukittinggi- Masyarakat Kelurahan  Koto Selayan kecamatan Mandiangin Koto
Selayan sangat antusias untuk mendukung pasangan Erman Safar -Heldo Aura,
terbukti mereka datang berbondong bondong untuk mengikuti jalannya acara

Calon Walikota Bukittinggi Erman Safar



silaturahmi pada Minggu (03/11/2024).

Hadir pada acara tersebut Koordinator Irwandi, SH Dt. Batujuah, juru kampanye
Tasmon, Refno Anggota DPRD kota Bukittinggi dari Fraksi partai Gerindra serta
seluruh Masya Kelurahan Koto Selayan kecamatan Mandiangin Koto Selayan
Bukittinggi.

Dalam sambutannya Calon Walikota menyampaikan, dalam pendataan kami di
Koto Selayan ini ada beberapa permasalahan yang pertama adalah
permasalahan air bersih di Koto Selayan ini.

"Kebanyakan dari warga kita adalah orang dengan kegiatan mandiri ada yang
bertani, berkebun ada yang bekerja, ada yang wiraswasta, rata-rata itu ada juga
yang menjahit di rumah ini," ujar Erman Safar (Bang Wako)

Dikatakannya, ia akan selalu memahami mengerti kebutuhan rakyat tentang apa
yang dikeluarkan beban oleh masyarakat dan apa yang menjadi keinginan
masyarakat untuk menambah pendapatan dan penghasilan keluarga.

"Beberapa tahun ke belakang kita sangat memahami bapak-bapak ibu-ibu kalau
uang yang Ibu cari kegiatan yang Ibu laksanakan ibu bapak laksanakan setiap
hari itu hanya semata-mata untuk memenuhi pendidikan keluarga dan kesehatan
keluarga, dan pastinya memenuhi kebutuhan pokok sembako, bayar sewa
rumah, beli sambal dan lain lain untuk keperluan sehari-hari," ungkapnya.

Lanjut dikatakannya, kita mencoba terus mengurangi beban masyarakat
terutama di bidang pendidikan dan kesehatan ini sudah 3 tahun kami buktikan
tidak ada lagi uang yang dikeluarkan rakyat kota Bukittinggi ketika anak-anaknya
sekolah mulai dari SD sampai dengan SMA se-kota Bukittinggi.

"Karena di sini banyak petani tabungan Usman di tahun 2025 bisa dipakai oleh
petani dan peternak jadi sebelum Bapak Ibu meminjam uang menanam ibu
bapak bisa pinjam ke tabungan Usman tanpa bunga tanpa jaminan Rp.10 juta,
syaratnya satu aja bayar," jelas bang Wako.

Untuk bagaimana bisa tidak dicicil setiap minggu tapi kalau khusus petani pinjam
sebelum sebelum tanam bayar setelah panen ini targetnya, namun ini masih kita
coba apa bisa pinjam sebelum tanam dan bayarnya tetap per minggu, dijemput



ke rumah bunganya tetap dibayar Pemerintah.

"Khusus juga pertanian kami siapkan subsidi pupuk dan pestisida dan alat-alat
pertanian lebih banyak untuk masyarakat petani kita karena program Bapak
Prabowo ketahanan 
 pangan harus tercipta dalam masa periode beliau, jadi seluruh produk-produk
pertanian kegiatan pertanian yang menopang supaya hasil dari pertanian yang
baik Banyak dan bagus seluruhnya harus dikonsentrasikan kesana.

Kita beruntung karena ada program dari Presiden untuk kelompok tani mulai dari
alat pertanian bibitnya sampai dengan pupuknya, bekerja sama juga dengan
kepolisian, kepolisian juga hari ini dipaksa Pak Prabowo untuk membantu
program ketahanan pangan ini.

Program pemerintah ke depan nanti akan menyelesaikan problem air bersih di
kota Bukittinggi ini Insya Allah di tahun ketiga itu sudah 100% air bersih teraliri se-
kota Bukittinggi,  semuanya dari Pak Prabowo.(lindafang).


